



Sheinbaum reúne a liderazgos de Morena para afinar reforma electoral

Sheinbaum reúne a líderes de Morena para afinar reforma electoral que busca reducir costos y modificar representación proporcional, respetando autonomía del INE



La presidenta Claudia Sheinbaum encabezó una nueva reunión con coordinadores parlamentarios y dirigencia nacional de Morena en Palacio Nacional para revisar la propuesta de reforma electoral que el Ejecutivo enviará al Congreso en febrero, con énfasis en reducir costos, modificar la representación proporcional y mantener la autonomía del INE.

La tarde de este lunes arribaron a Palacio Nacional los principales liderazgos de Morena y coordinadores parlamentarios del Congreso de la Unión para revisar el contenido de la reforma electoral que el Ejecutivo federal previó enviar al Legislativo durante los primeros días de febrero.



Al recinto del Centro Histórico ingresaron **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, y Adán Augusto López Hernández, coordinador de la bancada oficialista en el Senado, quienes participaron en la revisión política y legislativa del proyecto.

También acudieron Luisa María Alcalde, presidenta nacional de Morena; Citlalli Hernández; Mario Delgado; así como Rosa Icela Rodríguez, en una reunión que concentró al núcleo político del morenismo.

De acuerdo con reportes periodísticos, también ingresaron Andrés Manuel López Beltrán, secretario de Organización del partido, y Carolina Rangel, secretaria general, lo que reforzó el carácter estratégico del encuentro previo al arranque del proceso legislativo.

La reunión dio continuidad a un primer acercamiento celebrado el 14 de enero, cuando integrantes de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral entregaron a la mandataria un balance de meses de consultas y diálogos ciudadanos sobre los ejes del proyecto.

Durante su conferencia matutina del 15 de enero, Sheinbaum sostuvo que la iniciativa busca fortalecer la democracia, reducir el costo de los procesos electorales, modificar la representación proporcional y ampliar la participación ciudadana, al tiempo que descartó cualquier intento de debilitamiento institucional.

“Nadie va a poder decir que esta propuesta camina hacia el autoritarismo”, afirmó la mandataria al subrayar que el Instituto Nacional Electoral conservará plenamente su autonomía constitucional.



En el ámbito legislativo, **Monreal** señaló que el Congreso asumirá la redacción final del dictamen, más allá del documento elaborado por la comisión encabezada por Pablo Gómez, por lo que convocó al INE y a organizaciones civiles a presentar propuestas ante el Poder Legislativo.